

M. l'échevin L.-A. Lapointe assiste à l'assemblée.

M. l'échevin Dandurand est unanimement choisi comme président de la Commission.

Le président soumet à l'assemblée une recommandation du Bureau des Commissaires, demandant à la Commission de lui faire des suggestions quant au genre de réception que devrait faire la Ville aux personnages distingués qui prendront part au Congrès Eucharistique international, qui aura lieu à Montréal en septembre prochain.

A ce sujet, le président communique à la Commission le programme du Congrès Eucharistique préparé par les autorités religieuses. Ce programme comprend une grande réception civique, donnée en l'honneur du cardinal-légat, le 7 septembre, à 8 heures du soir.

Certains membres de la Commission croient qu'il serait peut-être opportun d'offrir un banquet aux personnages éminents qui assisteront au Congrès, et, au lieu de cette réception civique à l'hôtel de ville, d'organiser une réception sur le Mont-Royal pour 4 heures, le 7 septembre, avec présentation d'adresse au cardinal légat, le tout suivi d'un "garden party."

Comme il est important de s'aboucher avec les organisateurs du congrès avant de rien arrêter, le président suggère qu'une sous-commission soit nommée dans ce but, et sur la proposition de M. l'échevin Garceau, il est

Résolu: Qu'une sous-commission, composée de MM. les échevins Dandurand, président, Roux, O'Connell et Boyd, soit nommée pour conférer avec les organisateurs du congrès à ce sujet et faire rapport à la Commission dans le plus bref délai possible.

Ajournement.

RENE BAUSET,

Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 21 MARS

ORDRE DU JOUR

AVIS DE MOTION.

1. *Prud'homme*.—A l'effet de prendre des procédures contre la "Montreal Street Railway Coy." (21 février.)
2. *Ward*.—Pour compléter l'élargissement des rues Guy et de la Montagne. (28 février.)

REGLEMENTS.

3. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant et remplaçant les règlements Nos 344 et 383 *re trottoirs* (14 février.) (Leclaire.)
4. 1re 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 304 *re inspection des aliments* (14 février.) (Lamoureux.)
5. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 296 *re marchés* (14 février.) (Lamoureux.)
6. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de garantir les obligations de la Cie d'Exposition (21 février.) (Lapointe, L.-A.) (Imprimé.)
7. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de nommer une Commission de services électriques (21 février.) (Lapointe, L.-A.) (Imprimé.)
8. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement codifiant les règlements *re taxes* (21 février.) (Lapointe, L.-A.)
9. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement concernant les édifices dans le quartier Mt. Royal (21 février.) (Prud'homme.) (Imprimé.)
10. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 49 et 362 *re voûtes* (21 février.) (Robinson.)
11. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 399 *re taxes*. (21 février.) (Gauvin.)

Ald. L. A. Lapointe attended the meeting.

Ald. Dandurand was unanimously elected chairman of the Committee.

The chairman submitted to the meeting a recommendation from the Board of Commissioners, requesting the Committee to make suggestions to them as to the nature of the reception which the City should extend to the distinguished personages who will take part in the International Eucharistic Congress, to be held in Montreal in September next.

In this connection, the chairman laid before the Committee the program of the Eucharistic Congress, prepared by the religious authorities. This program includes a great civic reception, given in honor of the Cardinal Legate, on the 7th September, at 8 p.m.

Certain members of the Committee expressed the opinion that it might perhaps be advisable to offer a banquet to the prominent personages who will attend the Congress, and, instead of this civic reception at the City Hall, to organize a reception on Mount Royal for 4 o'clock, on the 7th September, with presentation of an address to the Cardinal-Legate, the whole followed by a garden party.

As it was necessary to confer with the organizers of the Congress before taking any decision, the chairman suggested that a sub-committee be appointed for that purpose, and on motion of Ald Garceau, it was

Resolved: That a sub-committee, composed of Ald. Dandurand, chairman, Roux, O'Connell and Boyd, be appointed to confer with the organizers of the Congress in this connection and report to the Committee within the shortest possible delay.

Adjourned.

RENE BAUSET,

Secretary.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 21st MARCH.

ORDER OF THE DAY.

NOTICES OF MOTION.

1. *Prud'homme*.—To take proceedings against the Montreal Street Railway Company (21st February.)
2. *Ward*.—To complete the widening of Guy and Mount streets. (28th February.)

BY-LAWS.

3. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal and replace by-laws Nos. 344 and 383 *re sidewalks*. (14th February.) (Leclaire.)
4. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 304 *re inspection of food*. (14th February.) (Lamoureux.)
5. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 296 *re markets*. (14th February.) (Lamoureux.)
6. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to guarantee bonds of Exhibition Co. (21st February.) (Lapointe, L. A.) (Printed.)
7. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to appoint an Electric Service Commission. (21st February.) (Lapointe, L. A.) (Printed.)
8. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to codify by-laws *re taxes*. (21st February.) (Lapointe, L. A.)
9. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law *re buildings* in Mt. Royal Ward. (21st February.) (Prud'homme.) (Printed.)
10. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 49 and 362 *re vaults* (21st February.) (Robinson.)
11. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 399 *re taxes*. (21st February.) (Gauvin.)